



«**M**aestro que pueda ver”: que mis ojos estén muy abiertos, que les devuelvas la luz, para que podamos ver que nuestro mundo no es sólo ese haz de tristes y dramáticas noticias en que se recrean los medios de comunicación; que también hay muchos testimonios de vida, innumerables personas que hacen de su vida un proyecto de amor, de bondad y de servicio y que pasan desapercibidas porque eso no es, la mayoría de las veces, noticable... Que sigue habiendo muchas acciones que son promesa de algo nuevo y positivo que también está naciendo entre nosotros... Que nuestros ojos estén abiertos para poder percibir todas las buenas noticias que también se dan entre nosotros...

([www.juanjauregui.es](http://www.juanjauregui.es))